



長崎市立三原小学校

寄り合っ、寄り添っ、みんなで育て、みんなで育つ～

「笑顔いっぱい！真剣いっぱい！感動いっぱい！の三原っ子」

MIHARA TIMES

令和5年11月9日発行

文責 校長 宮原 友彦

◆ 収穫の秋です part2！

三原に吹く風

先日もお知らせしましたが、ここ三原小では、どんどん収穫の秋を迎えています。

◇ 図書集会「飛び出すハロウィンカードづくり」 10月20日・27日



学校図書館司書の山村先生にハロウィンにまつわる本を読んでもらい、カードづくりのスタートです！

出来上がったカードと子どもたちのはじける笑顔を、校長室前に掲示しています！

学校にお立ち寄りの際は、ぜひご覧になってください。



◇ 宿泊学習（5年生）10月23・24・25日



10月23～25日の2泊3日の日程で、日吉自然の家へ、野外体験学習に行ってきました。お魚さばき体験、焼きそばづくり、オリエンテーリング、ナイトハイク、恐竜博物館見学など、体験がてんこ盛りでした。

日頃、体験できない泊を伴う活動を経験して、チームワークを増し、力強くなった5年生にこれから要注目です！

◇ 小学校音楽会（2・4年生） 11月7日

三原からは、2年生と4年生が、全校を代表して小学校音楽会に出場しました。2学期から本格的に練習に取り組んだものの、最後の最後まで、より美しく!、より元気よく!なるように、練習に励んでいました。

2年生が斉唱「はじめまして」と「きょうりゅうとチャチャチャ」を、4年生が合奏「スーパーカリフラジリスティックエキスパアードーシャス」という全出場学級最長のタイトルの曲に挑みました。

2年生は、最初から元気よく、楽しそうに歌っており、会場から拍手喝采でした。最後の方に控えていた4年生の緊張をほぐすのにも、十分貢献していたぐらいです。

4年生は、合奏だったので、合わせることそのものが難しかったのですが、練習から今日までの中で、一番リズムやテンポもとれており、よく心も揃っているように感じました。教頭先生の指揮をよく見て演奏していたので、安心して演奏できていたようです。



到着ししてくつろぐ
大物たち(^-^);



教頭先生の華麗なる雄姿!

午前の部が9時45分にスタートして、11時45分までの2時間だったので、多少姿勢が崩れる子どもはいたものの、私語も少なく、鑑賞する態度も合格だったと思います。よく頑張りましたね。

これも長崎市歌をステージで歌ってくださった濱辻教頭先生をはじめ、田中先生の指揮（パフォーマンス?）、迎先生の軽やかなピアノなど、人前でも恥ずかしくならず、堂々たる姿を率先して見せられたのが、子どもたちにも大きかったと思っています(^_-)

宮原のつぶやき

先日、妻の教材準備に付き合っ、どんぐりを拾いに柿泊運動公園に行ったのですが、季節に合わない高温と好天が続いたせいか、柿泊運動公園は根こそぎ採集されてしまった後があり、結局小江の公園まで行って収穫してきました。半日がかりで少々疲れはしたものの、天気がよかったので、ちょっとしたお散歩気分が気持ちよかったです。たまには健康的でよいですね(^-^);